

Infolahta Divif 2 Kostrad Gelar Bimtek Sisfolog dan Sisfo Harwat Alutsista TNI AD Tahun 2022

Wahyudi Arif Firmanto - PADANG.GO.WEB.ID

May 19, 2022 - 02:15



Malang – Staf Infolahta Divif 2 Kostrad menggelar kegiatan Bimbingan Teknis (Bimtek) Aplikasi Sistem Informasi Logistik (Sisfolog) dan Sistem Informasi Pemeliharaan dan Perawatan (Harwat) Alutsista TNI AD TA 2022, bertempat di Gedung Sandoyo Madivif 2 Kostrad Malang, Rabu (18/05/2022).



Kegiatan yang diikuti oleh 58 peserta dari jajaran Divif 2 Kostrad tersebut dibuka oleh Kainfolaha Divif 2 Kostrad Mayor Inf Drs. Sutarno. Dalam amanatnya Kainfolaha Divif 2 Kostrad menyampaikan, bahwa dalam menghadapi tugas TNI Angkatan Darat ke depan penyajian informasi yang cepat, tepat dan akurat dari setiap satuan di jajaran TNI Angkatan Darat semakin dituntut dan sangat diperlukan guna membantu Pimpinan TNI Angkatan Darat dalam setiap pengambilan keputusan dan kebijakan, sarana komunikasi data menjadi hal penting dan menentukan, karena sarana tersebut sangat menentukan keberhasilan terhadap terselenggaranya Sistem Informasi.



Kainfolaha Divif 2 Kostrad, menjelaskan bahwa validnya data logistik memegang peranan yang sangat penting dalam merumuskan kebijakan di bidang perencanaan dan penganggaran, selain itu data logistik merupakan unsur yang sangat dominan dalam mendukung kegiatan operasi pertempuran TNI AD.



Hal inilah yang mendasari kebijakan Pimpinan TNI Angkatan Darat untuk tetap memperhatikan dan mendukung terselenggaranya Sistem Informasi di lingkungan TNI Angkatan Darat, atas hal tersebut Infolahta Divif 2 Kostrad selaku staf yang membidangi tentang Sistem Informasi di lingkungan Divif 2 Kostrad, konsisten menindaklanjuti kebijakan Pimpinan TNI AD agar Sistem Informasi TNI AD betul betul tergelar, beroperasi, online dan terawat di satuan jajaran Divif 2 Kostrad.



Melalui kegiatan Bimtek Aplikasi Sisfolog dan Sisfo Harwat Alutsista TNI AD TA 2022, diharapkan seluruh peserta dapat menyerap seluruh ilmu yang telah diajarkan, kemudian mampu mengaplikasikan Aplikasi Sisfolog dan Sisfo Harwat Alutsista ini disatuan masing-masing, sehingga Sisfolog dan Sisfo Harwat Alutsista yang ada di satuan dapat berjalan sesuai yang di harapkan.

Adapun materi yang diberikan kepada para peserta Bimtek lebih kepada penguasaan teknis dan praktek aplikasi, baik Aplikasi Sisfolog maupun Aplikasi Sisfo Harwat Alutsista, yang dipandu langsung oleh pemateri-pemateri yang berkompeten di bidangnya, disisi lain akan di sajikan materi tentang Asistensi Teknis online terhadap Sisfolog dan Sisfo Harwat berikut SOP (Standar

Operasional Prosedur) Asnis Sisfolog. papar Mayor Inf Drs Sutarno. Sebelum mengakhiri sambutannya Kainfolaha Divisi 2 Kostrad menekankan.

"Pertama. Laksanakan, pahami kegiatan Bimtek Sisfolog dan Sisfo Harwat TNI AD ini dengan penuh semangat dan rasa tanggung jawab sehingga mendapatkan output yang siap operasional di staf logistik satuan masing masing.

"Kedua. Kepada Basisfolog segera bentuk Standar Operasional Prosedur (SOP) dalam rangka untuk memberikan pelayanan publik kepada operator Sisfolog jajaran berupa Asistensi Teknis online.

"Ketiga. Kepada para operator Sisfolog dan Sisfo Harwat laksanakan update data dan Validasi Data materiil dan alutsista di satuan masing-masing dengan berkomunikasi dengan supervisinya yaitu para Kasi dan Pasilog sebagai Data Sourceny.

"Keempat. Kepada operator agar berinisiatif mengajukan permintaan Asistensi Teknis online Sisfolog dan Sisfo Harwat kepada Tim Asistensi Teknis online Infolaha Divif 2 Kostrad dengan mempedomani SOP Asistensi Teknis online Infolaha Divif 2 Kostrad. "Kelima. Selama kegiatan Bintek ini laksanakan protokol kesehatan, tandasnya. (infolahatadif2kostrad//Wahyudi//Wiwik//Putri)